

2020年度



壺小だより

壺分小学校
〒630-0222
生駒市壺分町 356-1
TEL : 0743-76-8615

◇ 心と体のケアを ◇

6月17日から、通常登校になりました。臨時休業、分散登校の生活から、毎日登校する生活に慣れるのに時間がかかるかもしれません。6月初めに行ったストレスチェックでは、よく眠れない、集中できない、気持ちが暗くなる、体がだるいなど、多くの子どもたちが、心や体に様々なストレスを抱えていることが分かりました。学校生活に慣れ、生活リズムを戻していくことで、少しずつ解消できるように、焦らずに、見守っていきたいと思います。ご家庭でも、気になることがあれば、いつでもご相談ください。

◇ 初めての給食 ◇

6月4日、5日に、給食が始まりました。

1年生は初めての給食で、当番の仕事を一生懸命覚えて、力を合わせて準備をしました。自分たちで配膳した給食を食べて「おいしい!」とにっこり。



少しずつ学校生活に慣れて、元気に楽しく過ごし、学校が大好きになってほしいです。

◇ 「プラスワンタイム」について ◇

金曜日の6時間目(1年生は5時間目)を、「プラスワンタイム」として、今年度、毎週1時間を上乘せすることになりました。一つずつ積み上げていこうという前向きな気持ちと、壺分小の壺(ワン)に由来したネーミングです。その時々、必要な教科の学習補充に充てていきます。

長い休校が続き、今後もなかなか先行きが見通せない状況ですが、このような時だからこそ、子どもたちの学びに向かう意欲を大切に、学習を進めていきたいと思ひます。

◇ 地域の方からのご支援に感謝 ◇

本校の子どもたちのために、地域の方々から、多くのご支援をいただいています。紹介させていただきます。

- さつき台1丁目のグリーンクラブ、ウオーキングクラブから、4月に続いて6月にも、学校のために頑張っている6年生にと、手作りマスクを届けていただきました。
- 南地区民生児童委員協議会から、「例年夏に実施している映画会に代えて、何か学校で役立つものを」とお話しがあり、黒板拭きクリーナーと、教室で使用するHDMIケーブルを購入させていただきました。
- 「コロナ対策生駒市民の会」から、簡易型陰圧ブースをいただきました。
- 分散登校開始に合わせて、地域の方が、登校時の見守りを再開してくださり、「少しずつでも学校が始まって良かった。」「元気な子どもたちに会えて嬉しい。」と、温かい声をかけてくださいました。皆様のご厚意に、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

◇ 学校行事について ◇

今後の学校行事については、子どもたちの健康、感染予防を第一に考え、生駒市教育委員会、校長会、職員会議等で協議を行い、決定していきます。厳しい状況下ですが、子どもたちが楽しみにしている行事を、中止にするのではなく、時期や方法を変えて実施する方向で計画していきたいと思っています。ご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。現時点での予定をお伝えします。

- 1学期は、授業参観、学級懇談会は行いません。7/21、22、27、28の午後に、1年生といちぶ学級のみ個人懇談を行います。詳細は、後日、書面でお知らせします。
- 野外活動(5年生)は、11月19日(木)～20日(金)に延期します。野外炊飯は行いません。
- 修学旅行(6年生)は、12月15日(火)～16日(水)に延期します。行先は広島・宮島方面です。
- 運動会は、規模を縮小して平日に開催する予定です。詳細は、決定次第お知らせします。